

# 暑寒の峰

令和4年(2022年)6月30日発行  
令和4年度 NO.2

雨竜町立学校運営協議会  
小中連携部会

～ 心身を鍛え、知を磨き、ふるさと雨竜に誇りを持つ児童生徒 ～

## 交通安全・あいさつ運動 令和4年5月9日(月)～11日(水)

小・中学校の生活委員会が合同で「交通安全・あいさつ運動」を実施しました。生活委員が学校玄関前や通学路に立ち、「おはようございます」と登校してくる児童・生徒とお互いに元気なあいさつを交わすとともに、自転車の乗り方をはじめ、交通安全の意識の高揚に努めました。元気なあいさつで、気持ち良く一日のスタートが始まっていました。



## 家庭学習強調週間 令和4年5月30日(月)～6月5日(日)

5月30日から1週間に渡って、本年度第1回目の「家庭学習強調週間」を実施しました。この取り組みは、家庭で学習する習慣をしっかりとつけることを目的としています。目標時間は右の表の通りです。学校の宿題や予習・復習をノートやドリルなどを使ってしっかりと学習しました。すべての学年で、平均では目標時間を越えましたが、個別に見ると目標を達成できなかった人もいました。毎日家庭で学習することが「当たり前」になるように、そして、家庭学習の内容がさらに充実するように日常的に指導しています。

各学年の目標時間	
小学校1・2年生	15～30分
小学校3・4年生	30～60分
小学校5・6年生	50～90分
中学校1年生	70分
中学校2年生	80分
中学校3年生	90分

## クリーン作戦 令和4年6月21日(火)

本年度のクリーン作戦も、新型コロナウイルスの影響を鑑み、小・中学生のみでの取り組みとなりました。地域の皆さんとの交流ができず残念でしたが、今回はマスクを取ることができ、コロナ禍以前の活動に1歩近づいています。

強い日差しの中でしたが、手袋の着用や火ばさみを使うなどの感染予防対策をしながら、全員が協力してたくさんのゴミを拾いました。自分たちのまちを自分たちの手できれいにでき、児童生徒はとても満足した表情を見せていました。

